



► PSIM VS PERSIJAP

Tinggal Butuh Satu Poin

SOLO-PSIM Jogja harus meraih minimal satu poin di laga terakhir putaran kedua melawan Persija Jepara pada Selasa (30/11) pukul 18.15 WIB untuk mengamankan satu tiket lolos ke babak delapan besar.

Ichsan Kholif Rahman
redaksi@jibinews.co

Laskar Mataram harus mendapatkan poin karena saat ini berada di urutan ketiga klasemen sementara Grup C Liga 2. Dalam laga Senin (29/11), puncak klasemen sementara Persis Solo dikalahkan PSCS Cilacap dengan skor 2-1.

Dengan kemenangan ini, PSCS kini berada di urutan kedua klasemen sementara dengan poin 16 sama dengan yang diraih PSIM. Namun, tim besutan Seto Nurdiantoro masih menyisakan satu laga terakhir yakni

► PSCS kini berada di urutan kedua klasemen sementara dengan poin 16 sama dengan yang diraih PSIM.

► Peluang Persija Jepara untuk melaju ke babak delapan besar sudah tertutup.

melawan Persija Jepara.

Dengan kondisi itu, mau tidak mau, PSIM harus minimal bisa meraih satu angka alias seri agar bisa meraih tiket ke babak 8 besar.

Pelatih PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro, mengatakan tidak ada persiapan khusus melawan Persija Jepara dalam laga terakhir. Hanya saja *recovery* yang cepat membuat PSIM Jogja harus kerja ekstra. Ia merasa melawan Persija Jepara juga laga yang seru.

"Ya memang kalau Persis Solo menang atau seri kami sudah pasti lolos. Kami fokus pada tim tidak

perlu melihat hasil Persis melawan PSCS Cilacap. Bagi saya tidak ada pemain inti maupun pelapis. Kalau Persis yang menang rotasi pasti ada," kata Seto dalam jumpa pers sebelum laga.

Pemain PSIM Jogja, Sunni Hizbullah, mengatakan para pemain sangat siap menyambut laga terakhir untuk memburu satu tiket ke babak delapan besar.

Peluang Tertutup

Peluang Persija Jepara untuk melaju ke babak delapan besar sudah tertutup. PSIM Jogja yang berada di urutan kedua dengan koleksi 16 poin turut menyimak laga Persis Solo melawan PSCS Cilacap.

Pelatih Persija Jepara, Jaya Hartono, sebelum laga, mengaku dengan hasil dua laga terakhir membuat Persija Jepara gagal lolos ke babak delapan besar dan posisi mereka juga aman dari zona degradasi. Namun, Laskar Kalinyamat tetap

menyiapkan diri dengan sebaik mungkin untuk menutup kompetisi musim ini dengan kemenangan.

"Kami ingin memperbaiki ranking kami merebut posisi ketiga. Paling tidak peringkat ketiga sudah cukup baik. Itu realistis dengan persiapan kami, alhamdulillah kami lolos dari degradasi," kata dia.

Ia menambahkan Persija Jepara tetap bermain maksimal meskipun PSIM Jogja bertekad mengamankan satu tempat di babak delapan besar. Menurutnya PSIM Jogja juga bakal melihat laga Persis Solo vs PSCS Cilacap.

Menurutnya Persija Jepara bakal mengevaluasi lama persiapan kompetisi bukan seperti tahun ini yang cenderung sangat mepet.

Pemain Persija Jepara, Ricky Ariansyah, mengatakan Persija Jepara bermain tidak ada beban tetapi tetap memburu tiga poin. Persija Jepara memburu posisi ketiga menutup musim ini. (JIBI/Solapas)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005